



Composición del Tribunal Calificador

La Resolución de 26 de octubre de 2021, de la Subsecretaría, convocó el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre y promoción interna, en el **Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado**, publicándose ésta en el B.O.E. de 5 de noviembre. En el apartado 8 de la citada Resolución dispone que el Tribunal calificador de las pruebas selectivas de este proceso y previsto en el Anexo III, está integrado por una Presidenta, un secretario y tres vocales titulares, y una Presidenta, una secretaria y tres vocales suplentes.

Orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado.

En el marco del Programa para repensar la selección iniciado por el Ministerio de Política Territorial y Función Pública, en mayo de 2021 se publicaron unas orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado, estableciendo una serie de medidas estratégicas y proyectos a desarrollar en los procesos selectivos en la Administración General del Estado.

Estas orientaciones para el cambio están estructuradas en cinco pilares: planificación de la selección, oposición, curso selectivo, igualdad y diversidad y órganos de selección, constituyendo uno de los proyectos para el cambio previstos la publicación en la web de un breve currículum profesional de las personas que formen parte de los órganos de selección, comprensivo de sus titulaciones académicas y formación profesional más relevante, su destino actual y su experiencia profesional previa.

Dando cumplimiento a este proyecto, la actual composición de Tribunal Calificador del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre y promoción interna, en la **Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado (OEP 2020)**, es la siguiente:



1. Susana Humanes Magán.

Ingeniera Agrónoma por la Universidad Politécnica de Madrid, especialidad Ingeniería Rural, ingresó en el Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado en junio de 2000. En la actualidad es Subdirectora Adjunta de Planificación de Políticas Agrarias, de la Secretaría General de Agricultura y Alimentación.

Entre 2015 y 2020 fue Consejera de Agricultura en la Representación Permanente de España ante la UE en Bruselas (Bélgica). Previamente ocupó los cargos de Subdirectora General de Cultivos Herbáceos e Industriales del MAPA (entre abril de 2011 y agosto de 2015); Subdirectora General de Regulación de Mercados del FEGA (de marzo de 2009 a marzo de 2011) y Subdirectora General de Auditoría Interna del FEGA (de enero de 2007 a marzo de 2009). Durante 2005 y 2006 trabajó como Experta Nacional Destacada en la Dirección General de Agricultura de la Comisión Europea.

En 2004 participó en el programa de estancias temporales para funcionarios del MAPA en el servicio exterior, en la Representación Permanente de España ante la UE, y en 2013 en el programa de Liderazgo de Visitantes Internacionales del Departamento de Estado de los Estados Unidos de América “*US Agricultural Trade and Food Safety*”.

En mayo de 2015 fue condecorada con la Medalla al mérito agrario y alimentario.

2. Carlos Sánchez Villar

Jefe del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde el año 2019. Es Ingeniero Industrial por la Universidad Carlos III de Madrid y Técnico Superior de Prevención de Riesgos Laborales.

Tras un periodo laboral en el sector privado (2002-2012) trabajando en empresas de Ingeniería, se incorporó a la Administración General del Estado en 2012 en la Escala de Titulados Superiores del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.



Como funcionario de carrera, tras colaborar en el Centro Nacional de Verificación de Maquinaria (2012-2014) y posteriormente en el Centro Nacional de Nuevas Tecnologías del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo (2014-2016), desempeñó sus funciones en el Servicio de Prevención del Ministerio de Defensa (2016-2019).

Desde el año 2020 es secretario titular del Tribunal Calificador de las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado.

3. Marta García Pérez.

Pertenece al Cuerpo de Veterinarios Titulares desde 1987. Es Licenciada en Veterinaria por la Universidad de León. Actualmente desempeña un puesto de nivel 28 en la Subdirección General de Promoción de los Alimentos de España de la Dirección General de Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Anteriormente, desempeñó sus funciones como Inspectora de Sanidad Exterior en el Puerto de Vigo, Jefa del Servicio de control de alimentos en la Subdirección General de Sanidad Exterior, Jefa de Área de Sanidad Exterior en la Dirección Provincial de Sanidad de Madrid, Directora de Área de Sanidad en la Delegación del Gobierno de Extremadura, Inspectora de Sanidad Animal en la Subdelegación del Gobierno de Badajoz, Jefa de Dependencia de Agricultura en la Subdelegación del Gobierno en León, Subdirectora General de Biodiversidad, y como Coordinadora en la Subdirección de Apoyo y Coordinación de la Secretaría General de Agricultura y Alimentación y Directora Ejecutiva de la Agencia de Seguridad Alimentaria y Nutrición del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

Ha participado en Tribunales para selección de Cuerpo Nacional Veterinario, del Cuerpo de Veterinarios Titulares y Técnicos Facultativos.



4. Conrado Durántez de Irezábal.

Subdirector Adjunto de Administración Financiera y Contratación de la Oficialía Mayor (Dirección General de Servicios) del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciado en Derecho y Letrado Asesor de Empresas (E-1) por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE). Pertenece a la Subescala de Secretaría-Intervención desde 1995.

Entre los años 1995 a 2010 trabajó como Secretario-Interventor en diversos Ayuntamientos y Mancomunidades de Municipios, teniendo entre otras funciones la asesoría jurídica y la fiscalización de los gastos en cada una de las corporaciones en las que prestó servicio. En abril de 2010 se incorpora al entonces Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino como Jefe de Área de Gestión Económica y Contratación, desde donde se controla e impulsa el gasto de los créditos del Servicio 01 del departamento y se gestiona la actividad de las cajas pagadoras.

En abril de 2019 es nombrado Subdirector Adjunto de Administración Financiera y Contratación, uniendo a las tareas anteriores la gestión de los contratos financiados con cargo a los Servicios 01, 02 y 03 del MAPA, y actuando como miembro de la Comisión Permanente de la Junta Consultiva de Contratación Pública del Estado; como vocal titular del Pleno de la Junta de Contratación Centralizada; y como Vicepresidente Primero de la Junta y Mesa de Contratación de la Subsecretaría, de la Secretaría General de Agricultura y Alimentación y de la Secretaría General de Pesca.

Ha participado como ponente en más de cincuenta cursos relacionados con Administración Financiera y Contratación.

5. María Blanca Ramón Pardo.

Ingeniera Agrónoma por la Universidad Politécnica de Madrid. Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado desde 2017. En la actualidad, desempeña el puesto de Jefa de Área de Importaciones en la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera de la Secretaría General de Agricultura y Alimentación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.



Tras cuatro años trabajando en el sector privado, se incorporó a la Administración General del Estado en marzo de 2017, como Jefa de Sección Técnica de la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera. Desde febrero de 2020, ejerce como Jefa de Área de Importaciones.

6. María José Hernández Sierra.

Subdirectora Adjunta de la Subdirección General de Programación y Coordinación da la Dirección General de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Es Licenciada en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad Politécnica de Madrid y perteneciente al Cuerpo Superior de Ingenieros Agrónomos del Estado desde 2006.

Anteriormente desempeñó funciones como Subdirectora Adjunta de Modernización de Explotaciones, Jefa de Área en la Subdirección General de Ayudas Directas del FEGA y Jefa de Área en la Subdirección General de Auditoría Interna y Programación, también del FEGA. Su experiencia profesional va desde la participación en la programación de la política de desarrollo rural del período 2014/2020 (FEADER), a la coordinación y gestión del sistema integrado de gestión y control de las ayudas directas de la PAC (FEAGA), la gestión del FEP y FEMP, y los procedimientos de responsabilidades de incumplimiento de derecho de la Unión Europea.

7. Sara Carrascosa Ferrandis.

Vocal Asesora en la Vicesecretaría General Técnica de la Secretaría General Técnica del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Es Licenciada en Derecho, Especialidad Derecho Público, por la Universidad de Sevilla. Perteneciente al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado desde 1989.

Desempeñó funciones como Jefa de Servicio en la Delegación del Gobierno en Valencia y en la Subdelegación del Gobierno en Cádiz. Tras su paso como Consejera Técnica en la Dirección Infraestructuras y Seguimiento Situaciones Crisis del Gabinete de la Presidencia del Gobierno, fue nombrada Subdirectora General Inmigración del Ministerio del Interior.



También ha desempeñado funciones como Consejera Coordinadora de Asuntos de Asilo e Inmigración en la REPER de Bruselas, Subdirectora General Régimen Jurídico y Coordinación Universitaria del Ministerio de Educación y Ciencia, Vocal Asesora de Asuntos de Inmigración del Gabinete del Ministro de Empleo y Seguridad Social y Vocal Asesora del Ministerio de Política Territorial y Función Pública.

Ha participado en el Tribunal del proceso selectivo del Cuerpo de Diplomados Comerciales.

8. Clara Hombrados Larriba.

Es Jefa de Área de Catastros Inmobiliarios en la Gerencia Regional del Catastro de Madrid de la Secretaría de Estado de Hacienda. Es Ingeniera Agrónoma por la Universidad Politécnica de Madrid, y Máster en Economía y Políticas Agrarias por el Instituto Agronómico Mediterráneo de Montpellier. Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado desde 1989 y al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos de Castilla La Mancha desde 1987.

Tras trabajar como profesora en una Escuela de Formación Profesional Agraria pasó un periodo de prácticas en el Fondo de Orientación y Garantía Agraria en Bruselas. En 1987 se incorporó a la Administración Autónoma de Castilla-La Mancha como funcionaria del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos, en el Servicio de Concentración Parcelaria e Infraestructuras Agrarias en Guadalajara, donde realizó proyectos de concentración y obras.

En 1989 pasa a formar parte de la Administración General del Estado como funcionaria del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado, siendo su primer destino la Gerencia Territorial del Catastro en León. En la organización catastral ha desarrollado desde trabajos a pie de campo hasta trabajar como responsable de temas internacionales en la Dirección General del Catastro, formando parte de la creación y constitución del Comité Permanente del Catastro en la Unión Europea en 2002.

Recibió la beca Fullbright de Hacienda Pública con la que realizó estudios en la Administración USA, Departamento de Agricultura y en la empresa Environmental Systems Reseach Institute ESRI, Redlands (California), relativos a Sistemas de Información Geográfica (1991-1992), con los que contribuyó en la Subdirección de Informática a la formación del Sistema de Información Geográfica



Catastral, y posteriormente, formó parte del equipo de transferencia del mismo al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para la creación del SIGPAC.

Representó a España en los trabajos de normalización cartográfica en el seno de los comités europeo (CEN) e internacional (ISO) de estandarización. Durante un periodo de 5 años (2006-2011) trabajó como Experto Nacional en la Comisión Europea en Bruselas, Dirección General de Investigación, en el papel de Administradora en el 7º Programa Marco, en los programas de Regiones del Conocimiento y Potencial de Investigación siendo responsable para los mismos de los Territorios de Ultramar, Portugal, República Checa y Eslovaquia.

Formó parte del tribunal calificador de varias convocatorias de los Cuerpos de Ingenieros de Montes de la Hacienda Pública y de Ingenieros Técnicos Forestales de la Hacienda Pública en 2004-2005.

Desde hace 10 años desarrolla su actividad en la Gerencia Regional de Catastro de Madrid, llevando a cabo trabajos técnicos del Catastro Inmobiliario con especial dedicación a infraestructuras, cartografía y dominio público, también realiza asesorías técnicas para la Intervención General del Estado.

9. Marcos Nájera Sánchez.

Consejero Técnico en la Subdirección General de Calidad y Sostenibilidad Alimentaria de la Dirección General de Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Es Ingeniero Agrónomo y Máster en Ingeniería y Gestión Medioambiental por la Universidad de Castilla-La Mancha. Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado.

Tras varios años de experiencia en el sector privado, en concreto en el sector de la industria agroalimentaria, se incorporó a la Administración General del Estado en 2018 como funcionario del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado, siendo su primer destino la entonces Subdirección General de Fomento Industrial e Innovación de la Dirección General de Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en donde ha ejercido como Jefe de Servicio hasta agosto de 2021, fecha en la que pasa a formar parte de la Subdirección General de Calidad y Sostenibilidad Alimentaria como Consejero Técnico.



10. Alejandro Lastras Gutiérrez.

Jefe de Sección Técnica en la Subdirección General de Análisis, Coordinación y Estadística del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Graduado en Veterinaria por la Universidad de Extremadura y Máster en Gestión de Empresas Agroalimentarias por el IME Business School de la Universidad de Salamanca. Pertenece al Cuerpo Nacional Veterinario desde el año 2021.

Desde el año 2015 al año 2017 ha trabajado en la empresa privada desempeñando funciones relacionadas con el uso responsable de los medicamentos veterinarios, la mejora de la bioseguridad en granjas avícolas y la comercialización de vacuno de carne.

Desde 2018 a 2021 ha trabajado en diferentes puestos de la Junta de Castilla y León, como inspector veterinario en mataderos, técnico facultativo superior en diferentes Unidades Veterinarias Locales y personal laboral investigador del Instituto Tecnológico Agrario de Castilla y León (ITACYL).

Actualmente, dentro de su unidad, viene desarrollando labores relacionadas con los Estudios de Costes y Rentas de las Explotaciones Agrarias (ECREA) y la realización de las Encuestas Lácteas y la Encuesta sobre Superficies y Rendimientos Cultivos (ESYRCE).

Madrid, a 21 de diciembre de 2021